

ASPIRASI WARGA

Patroli Bermotor ke Tulungagung, Kapolda Jatim Serahkan Bantuan Peralatan Kantor Untuk Polsek dan Koramil

Achmad Sarjono - JATIM.ASPIRASIWARGA.COM

Jul 27, 2024 - 18:11



TULUNGAGUNG – Memastikan wilayah yang ada di jajaran Polda Jatim dalam keadaan aman, Kapolda Jawa Timur Irjen Pol. Drs Imam Sugianto, M.Si berpatroli jarak jauh dengan menggunakan motor.

Kali ini Kapolda Jatim didampingi beberapa Pejabat Utama Polda Jatim menuju

Kabupaten Tulungagung dan Pacitan.

Sesampainya di Polsek Kalangbret Polres Tulungagung, Kapolda Jatim memberikan bantuan sosial kepada anak Yatim dan Lansia warga Kabupaten Tulungagung.

Selain itu Kapolda Jatim juga menyerahkan bantuan peralatan kantor untuk Polsek yang ada di jajaran Polres Tulungagung dan Makoramil Kauman.

“Hari ini kita melaksanakan patroli jarak jauh sekaligus melakukan bakti sosial dan mampir di Polsek ini”, ujar Irjen Imam usai menyerahkan bantuan di Mapolsek Kalangbret, Sabtu (27/7).

Dalam Patroli jarak jauh tersebut, Kapolda Jatim juga menuju JLS (jalur lintas selatan) yang ada di wilayah Kabupaten Tulungagung.

“JLS yang sudah dikerjakan oleh PU sekaligus kita lihat kondisinya, informasinya nanti di akhir tahun itu akan digunakan untuk jalur alternatif dalam rangka Natal dan Tahun Baru,” ungkap Irjen Imam.

Pada kesempatan tersebut, Kapolda Jatim juga mengapresiasi kepada TNI Polri, Pemkab Tulungagung dan seluruh warga Masyarakat Tulungagung yang mana pada kegiatan Suran Agung di wilayah Tulungagung berjalan aman.

“Alhamdulillah, kegiatan Suran Agung kemarin di Tulungagung berjalan aman, ini berkat semua pihak yang memang berkomitmen menjaga kondusifitas di wilayahnya,” ujar Kapolda Jatim.

Untuk persiapan pengamanan Pilkada, Kapolda Jatim mengatakan di Kabupaten Tulungagung untuk kerawanan belum ada.

“Sementara kita membangun komunikasi dengan stakeholder terkait, kita petakan kerawanan- kerawan dan mudah mudahan Jawa Timur aman”, tandas Irjen Imam.

Dalam kesempatan itu, Kapolda Jatim bersama PJU Polda Jatim disambut, Kapolres Tulungagung AKBP Muhammad Taat Resdi, S.H, S.I.K, MTCP, Komandan Kodim 0807 Tulungagung Letkol Czi Nooris Agus Rianto., S.I.P., serta seluruh PJU Polres Tulungagung, Kapolsek dan unsur Muspika.

Usai kegiatan di Tulungagung, rombongan patroli menuju wilayah Kabupaten Pacitan. (*)